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闸北区王先生 汾西路!"弄大

门口处有人搭建了雨棚! 雨棚的 "地

基#打在一棵#$年老树上!破坏绿化$

闵行区刘先生 青杉路白樟路

路口的树木生长过于茂盛! 已将路

口的红绿灯遮挡$

微信投诉!夏令热线"
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微信名!钱振飞 崇明县城桥镇

明珠花园小区的绿化被一些居民破

坏!随处可见成片的菜地$

微信名!叶帆 金鼎路%&!!弄小

区门口的金鼎路上环境脏乱差!污

水横流!恶臭严重!无人打扫$

微博投诉!
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!"#$%$&'(#)$%! 局门路中山

南一路口一处新楼盘!整幢楼的灯彻夜

不熄!影响周围居民休息且浪费资源$

!*+$*+%$小美! 我是杨浦区控

江五村#%%号'$#的住户! 家里水龙

头放出的水里有很多小虫子$

短信投诉!
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手机尾号,-./的市民! 闵行区

梅陇镇益梅路镇西路路口的红绿灯

坏了几天了!一直没人来修$

手机尾号0.12的市民!宝山区大

华路上有一家()*歌厅!天天晚上通

宵放高音喇叭!影响周围居民休息$

邮件投诉!
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奉贤区林先生 南桥镇环城东

路绿地南桥新苑与附近小学交界路

段!小区施工队乱拉电线!在地下车库

施工!噪声扰民!晚上路灯全都不亮$

普陀区张女士 武威东路颐和

华城三期小区紧靠真北路中环高架!

未安装隔音护栏! 噪声污染严重!夏

季无法开窗$

志愿者 袁奕文 王怡琳 整理

! ! ! !本报“夏令热线”开通以来，以
往市民和读者反映公交车辆“冒黑
烟”、终点站噪声、空调车辆制冷问
题的来电并不多，但公交车大间隔，
出租车绕道、拒载等问题的投诉却
较为集中。在接听了来电后，市交通
港口局局长孙建平在接受采访时表
示，行业管理部门当前和今后一个

时期将进一步加大行业监管力度，
以争创国家“公交都市”为抓手，积
极推进“公交优先”发展战略，不断
改进和提升行业整体服务质量。

公交站与轨交口
相距不超过50米
记者! 近日市政府发布了关于

贯彻 %国务院关于城市优先发展公

共交通的指导意见&相关文件!行业

管理部门将如何深化落实'

孙建平! 在坚持公交行业公益
性属性的基础上，我们重点要做好
以下工作：一是科学制定公共交通
规划，构建“以轨道交通为骨干、公
共汽电车为基础、水上轮渡为补充、
慢行交通为延伸”的城乡一体化公
共交通综合体系。二是加强轨道交
通网络建设和运营组织，提升城市
轨道交通网络化运营效率，到 !"#$

年，全面建成 %&&公里的轨道交通
基本网络。三是有序推进公共交通
基础设施建设，实现公交站点内环
内 '&&米服务半径全覆盖，内外环
之间、郊区新城内部和新市镇 $&&

米服务半径全覆盖。四是强化公共

交通路权优先，提高公共汽电车的
运行速度和准点率，实现高峰时段
中心城公共交通 $分钟内换乘。五是
加强公交与轨交接驳衔接，发展小型
公交接驳方式和公共自行车租赁网
络，解决“最后一公里”出行问题，原
则上公交中途站与轨道交通站点出
入口距离不超过 $&米，!万人以上
新建居住区，配套建设相应规模的公
交首末站；分片开发居住区住户达
#$&&户时，必须配套公交站点设施。

优化100条公交线
辟30条“穿梭巴士”
记者! 今年轨道交通计划有哪

些新线开通'

孙建平! 今年计划实现三条线
路四个区段通车目标，实现通车运
营里程 #&&公里，分别为 ##号线北
段二期 !!() 公里，## 号线花桥段
$(*公里，#!号线曲阜路站+金海路
站区段 #*(, 公里，#% 号线罗山路
站+滴水湖站区段 $#()公里。

记者! 地面公交线网调整优化

有什么计划'

孙建平! 一是以新建轨交线路

为重点，构建“最后一公里”公交接
驳网络；二是根据大型居住区竣工
交付进度，同步开通公交线路；三是
以“一路一骨干”为导向，提高主干
道公交线路运营效率；四是科学配
置公共资源，合理优化低客流及复
线度高的线路；五是规避道路交通
拥堵节点，优化车辆调度周转，提高
运营效率。
根据上述原则，今年计划调整

优化公交线路 #&&条以上，在中心
城区再新辟 '&条“最后一公里”公
交线路，近期将通过媒体向社会公
示第一批优化调整方案，在广泛听
取意见并作完善后，逐步推进实施。

外环内公交号码线
高峰间隔不超8分钟
记者! 针对部分线路运营大间

隔!出租汽车拒载(绕道(多收费等

问题!管理部门将如何解决'

孙建平! 公交大间隔运营和出
租汽车拒载、绕道、多收费等问题，
说明行业监管和企业管理不到位。
一方面，要求市运管处按照《上海市
公共汽车和电车客运服务规范》，严

格核实运营作业计划，严格执行“起
讫站均在外环线内的号码线路，高
峰时段间隔不超过 )分钟，其他时
段不超过 !&分钟；特殊线路营运间
隔，高峰线不超过 )分钟；号码夜宵
线不超过 -&分钟，文字夜宵线不超
过 %&分钟”的规定。到 !&#$年，本
市公交专用道上的运行车速达到
#$.!&公里/小时，年均提升 $0以
上；公共汽电车发车准点率达 ,&0

以上，高峰时段中心城区公共交通
实现 $分钟内换乘。
市交通行政执法总队将重点加

强对乘客投诉多的线路的“飞行”抽
检，发现问题及时督促公交企业整
改，情节严重的将在行业内予以通
报批评，并记入企业诚信和线路经
营权考核项目。
行业管理部门将督促出租汽车

运营企业加强内部管理，教育引导
出租汽车驾驶员依法营运、安全驾
驶、文明服务。同时，我们也敬请广
大市民记录下违章违纪出租车的车
牌号、驾驶员服务卡号、上下车的时
间和地点等要素，拨打 #!'#,举报
投诉。 本报记者 张欣平

市交通港口局局长孙建平透露，中心城区年内再辟30条“最后一公里”公交线———

“飞行”抽检投诉集中公交线路

! ! ! !本报讯（记者 陈杰 志愿者 李
暐烨）今天上午，市交港局局长孙建
平参加本报“夏令热线”接听市民来
电，有市民反映轨道交通 '号线水
产路站点周边存在“黑车”载客情
况。孙建平当即要求交通执法部门
会同公安部门马上进行整治。

,时许，记者在现场看到，上海
市交通执法总队、宝山交通执法大
队与宝山交警支队、派出所已在轨
道交通 '号线水产路站对违法停靠
的可疑车辆开展排查和驱赶。一辆
车牌号为苏 11&-'&的小轿车引起
了执法人员的注意。经过盘查，“黑

车”现出原形。女乘客从海上明城小
区上车，目的地是吴淞医院，“黑车”
要价 !& 元。另一辆车牌号为皖

234$4&的轿车从海江二村门口载
了一位抱孩子的妇女，到轨道交通
'号线同济路站，要价 4&元。相关

“黑车”司机将受到依法处理。
市交通执法总队指挥室主任周

宝毓在现场表示，今年以来，交通执
法部门积极会同公安、工商、质监等
部门不间断开展联合日常整治和专
项整治，上半年出动交通执法人员
-()万余人次，共查处四轮机动车非
法客运车辆 444%辆，联合公安、工
商、质监部门关闭非法销售、改（拼）
装窝点 $)处。

此外，市交通港口局还不断优
化公交线网，满足市民合理出行需
求，上半年已优化调整公交线路 %*

条，开通“最后一公里”短驳公交线
路已达 )-条，有效遏制了“黑车”泛
滥的势头。

轨交站附近2辆“黑车”现原形

! ! ! !家里养宠物，或者收养流浪狗、
流浪猫的人一般都是有爱心之人，
但他们养宠物不该影响到邻居的日
常生活。不少市民向本报“夏令热
线”反映，邻居养宠物给自己带来了
烦恼：盛夏季节，宠物的臭味、粪便

及宠物伤人，都让人吃不消，这些市
民纷纷呼吁宠物主人管理好自家的
宠物，以免伤了邻里和气。
家住康定路 '),号的徐先生反

映，他住的那栋楼内有一户居民在
家中饲养了二十来只猫。每天早上
%时许，徐先生出门就会看到楼道
内有猫的排泄物，这是由于前一天

晚上，猫的主人会把猫放出来，“它
们就在楼道里叫唤、随地排泄，地上
还有猫毛，居民走过时都是捂住口
鼻的。”徐先生说。

市民叶先生向“夏令热线”反
映，海滨七村 4'号的一户业主收养
了一些流浪猫、流浪狗，叶先生带孩
子到 4'号楼内探望亲人，不想扶梯

口有一条小狗，冲上来就咬了小孩
一口。他的亲戚每天都要忍受猫狗
排泄物的臭味以及吵闹声。
家住百色路汇成五村 )!号的

岑先生反映，楼内有一户居民养
了四五条大型犬，不但楼道内有
许多狗毛和动物粪便，而且“一开
门就是一股臭味。”每天早上狗的
主人都要遛狗，几只大型犬冲下
楼来，边跑边吠，居民们见了惊恐
万分。居民们曾一同到居委会反
映，但至今无改善。
本报记者 金志刚 志愿者 庄怡然

廿只猫楼内排泄 大型犬气势吓人
多位市民呼吁宠物主人莫伤邻里和气

! ! ! !本报讯 （记
者 张欣平 志愿
者 沈之喻）昨天
上午，本报 4!'4,

“夏令热线”接到
家住龙华中路的
李先生来电反映，
龙华中路宛平南
路至东安路路段
的双向共四条车
道上都有大量渣
土堆积。据李先生
所说，这些渣土是
在昨天凌晨时出
现的，直至上午 )

时 $&分左右仍然
堆积在路面上，对
来往的行人和车
辆都造成了极大
不便。

接到市民反
映后，相关单位很

快前往现场解决问题。记者于昨
天下午 4时左右到该路段探查，
看到机动车道及人行道上的渣土
已被清除干净，但是路面上仍留
有堆积过的痕迹，龙华中路船厂
路的工地边上仍有少量渣土，但
不再影响路面交通和行人出行。
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交通执法部门会同公安部门上午在水产路站开展整治
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! 孙建平在接听)夏令热线*来电

本报记者 陈梦泽 摄


